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滑川市立滑川中学校 １学年だより

Challenge 第５号

平成29年７月１９日(水)発行

◇１学期を反省し、よい夏休みを

もうすぐ中学校に入学して初めての夏休みがやってきます。遊ぶことは大いに結構

ですが、クーラーの効いた部屋でずっとゲームをしているような生活ではなく、まと

まった休みにしかできないことにぜひ挑戦してほしいものです。また、中学校と小学

校の夏休みで大きく違うことがあります。それは、小学校にはなかった部活動がある

ことです。部活動に休まず参加することで、きちんとした１日の生活リズムができま

す。夏休みを通して、部活動に積極的に取り組むことによって、心と体が鍛えられ、

１学期よりもさらに成長したすてきな自分になれ ること でしょう 。また 、学習面

に お い て も １ 学期の反省を生かして計画的に学習し、さらにパワーアップして２学

期を迎えてほしいものです。

学年主任 相山 浩衛

〈夏休みの行事予定〉 ＊予定は変更になることがあります。

７月２９日（土）県体

３０日（日）県体・県吹奏楽コンクール

８月 １日（火）～４日（金）北信越大会（長野県）

６日（日）資源回収

１７日（木）～２５日（金）全中大会（九州）

１７日（木）～２３日（水）市海外派遣事業（シャンバーグ）

１８日（金）体育大会リーダー研修①

２４日（木）合唱リーダー研修①

２１日（月）～２２日（火）生徒会リーダー研修

２６日（土）トイレ掃除に学ぶ会

２９日（火）体育大会リーダー研修②

３０日（水）合唱リーダー研修②

９月の行事予定

１日（金）始業式・給食開始 １６日（土）１７日（日）

４日（月）生徒会委員会 新川地区新人大会

７日（木）体育大会予行 ２２日（金）避難訓練

９日（土）体育大会 ３０日（土）県中学駅伝大会

１１日（月）振替休業日
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中学校に入学して、自分で考えて行動す

ることを目標にして努力してきました。そ

の結果、自分のやるべきことは自分でしっ

かり意識して、実行できるようなってきま

した。

今後、直していきたいことは、声かけを

しっかりすることです。僕はクラスの三役

になりましたが、委員長に頼りっぱなしで

声かけをあまりしていませんでした。そこ

で、２学期はクラスのみんなが学級目標を

達成できるように、声かけや学級での仕事

を頑張っていきたいと思います。

４組 中田 翔達

合唱コンクールの曲が決まりました。

１組 Let's search for Tomorrow
２組 大切なもの

３組 この地球のどこかで

４組 マイバラード

５組 My Own Road ―僕が創る明日―

自分たちの学級の色を輝かせるために、

リーダーたちは夏休み中から活動を始めま

す。ご支援、よろしくお願いいたします。

僕は、友達と仲良くなるという目標を立

てました。まずは、クラスの友達を増やそ

うと、自分から声をかけていました。する

と返事をしてくれたり、話しかけてくれた

りしました。次は少しレベルを上げ、他の

クラスの人に声をかけてみました。少し緊

張しましたが、クラスの友達、部活の友達

を通して声をかけることができました。

２学期になるとたくさんの行事がありま

す。目標は体育大会や合唱コンクールなど

の行事を成功させることです。仲良くなっ

た友達と協力して、いい２学期にしていき

たいです。

１組 佐々木 尊琉

１学期を振り返り、今までで一番成長で

きたと思います。小学生のころは、授業中

の発言や考え方が十分にできていなかった

し、家へ帰ってからも復習や予習をそんな

にしていませんでした。でも、中学校に入

ってからは意識が変わり、勉強も生活も何

事も努力できるようになったと思います。

１学期のよいスタートを２学期にもつな

げて、努力を続けられるように頑張ってい

きたいです。

２組 西野 永里子

１学期を振り返って、３組は他のクラス

に負けている部分があると思います。一つ

目は勉強です。クラスの提出率も負けてい

ます。二つ目は凡事徹底ができていないこ

とです。最近では、授業の挨拶のときに机

の位置を確認することを忘れているし、挨

拶の声も入学当初よりも小さくなっている

気がします。

２学期に改善していくためにまずは自分

から、そして三役、副班長、フォロアーに

つなげていけるようにしたいです。

３組 上野 智大

私はこの１学期で一番思い出に残ってい

ることは校外学習です。高山では歴史や文

化について学びました。また、班の人たち

とのチームワークの大切さも学びました。

また、部活や委員会など新しく始まること

が多くありました。最初は、不安な気持ち

でいっぱいでしたが、少しずつ慣れてきて

います。この調子で、２学期も部活や委員

会を頑張りたいです。

２学期には体育大会や文化祭など大きな

行事がたくさんあるので、みんなと協力し

て頑張っていきたいです。

５組 碓井 彩花


